



Die letzte Ballett-Premiere dieses Sommers im Julierturm



Das berühmte Mariinsky-Theater aus St.Petersburg gibt sich nochmals die Ehre, bevor die Sommerausgabe des Origen-Festivals mit dieser Woche zu Ende geht. Es ist die insgesamt zehnte und letzte Uraufführung, die morgen Donnerstag, 8. August, stattfindet. Der russische Choreograf Ilia Jivoy präsentiert seine neue Choreografie «House of Memories», die speziell für den roten Turm auf dem Julier geschaffen wurde. Auf der Bühne stehen die gefeierten Solisten des Mariinsky-Theaters, unter ihnen Xander Parish und Kateryna Chebykina. Mit seinem Stück dringt Jivoy in die Gedankenwelt seines Bühnenhelden ein. Je mehr dieser sich in seine Vergangenheit vertieft, umso mehr verliert diese ihre Konturen. Manche Erinnerungen vergolden sich, andere werden neu erfunden. Das «Haus der Erinnerungen» wird zum idealisierten, verzerrten Spiegel der Realität: eine utopische Landschaft in den Gehirnwindungen des Protagonisten. (red)

«House of Memories»: Ballett mit Tänzern des Mariinsky-Theaters St. Petersburg. Uraufführung morgen Donnerstag, 8. August, 21 Uhr. Weitere Vorstellungen: Freitag, 9. August, Samstag, 10. August, und Sonntag, 11. August, jeweils 21 Uhr. Theaterturm, Julierpass. Restkarten auf Anfrage unter Telefonnummer 081 637 16 81.